

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Infrastruktur- und Bauausschusses vom 10.05.2022**

---

### **Öffentlicher Teil**

#### **TOP .. Personalsituation beim Fachbereich Gebäudewirtschaft**

Herr Bald erklärt, dass im Dopperhaushalt 2022/2023 das erste Mal die Situation gäbe, dass es zu wenig Personal für das realisieren des Bauvolumens gebe.

Herr Niedergriese möchte wissen was passiere, wenn die aktuelle Situation so bleibe.

Herr Bald erklärt, dass es dann zu einer Priorisierung kommen könne.

Herr Keßen stellt dar, dass es im technischen Bereich aktuell vier unbesetzte Stellen im Bereich Neubau gebe.

Herr König erkundigt sich, wieviel Prozent die vier unbesetzten Stellen ausmache.

Herr Keune gibt an, dass es sich hierbei um 25 % handele.

Herr Bald weist nochmals ausdrücklich darauf hin, dass die Hausherrenämter die Bauprojekte nicht streichen sondern priorisieren sollen.